
Fachschaftsprotokoll
Quanton

10. Juli 2025

Anwesende: Quanton, Leonie, Lisanne, Clara, Kai, Conor, Jannick, Simon, Benny, Sa-
muel, Noah, Chloe, Jael

Alumni:

Gäste:
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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:36 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Kai

• Protokoll: Quanton

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Das Protokoll war lang. Marvin ist super. Wir sollten über die finale Zeit des Anfanges
der Sitzung anfangen.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Neuer Top: Sitzungsbeginn

2 Checkliste/Kalender
• Datenschutz Denkt dran.

• Neue Lehrpreisumfrage? Kann von der Checkliste runter.

• Unbeantwortete Mails Haben wir nicht. Wir haben doch eine, wegen Overleaf.
Dazu wird im Timmer Gespräch berichtet.

• CERN-Fahrt Wird sich drum gekümmert.

3 StuRa (Abstimmung)
Es war StuRa. Der Vorstand hat neue Leute eingestellt.

3.1 Antränge

Zentrale Gesamtliste SVB (SVB-Gremium)

Option Stimmen Reihung

Ja 10 1
Nein 0 2

Enthaltung 0 0
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Dezentrale Gesamtliste SVB (SVB-Gremium)

Option Stimmen Reihung

Ja 10 1
Nein 0 2

Enthaltung 0 0

Zuweisung von Budgets für Projekte (SVB-Gremium)

Option Stimmen Reihung

Ja 10 1
Nein 0 2

Enthaltung 0 0

3.2 Finanzanträge

Es werden Anträge aus dem Gruppenunterstützungsbudget angefordert. Wir müssen
nachher eventuell über die Reihung diskutieren, da es zu wenig Geld in diesem Topf
gibt.
Verfahrensvorschlag Wollen wir am Anfang alles anhören, dann die Zahlen abstimmen
und dann die Reihung festlegen. Passt, wird angenommen.

Bau eines Volleyballfelds an der TF (Nachträglich)

Option Stimmen Betrag

1700 € 12 1700€
0 € 0

Antifaschistisches Sommerfest (Nachträglich)

Option Stimmen Betrag

5000 € 0
1000 € 4
687,50 € 2 687,50€
500 € 2

0 € 3

iGEM 2025

Option Stimmen Betrag

2600 € 0
1500 € 3
1000 € 8 1000€

0 € 1
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Exposed 2025 (Aka Filmclub)

Option Stimmen Betrag

900 € 12 900€
0 € 0

A-Tage

Option Stimmen Betrag

2021 € 0
0 € 11 0€

Reihung:

Dezentrale Gesamtliste SVB (SVB-Gremium)

Option Stimmen Reihung

Exposed 2025 11 1
Volleyballfeld 11 1

iGEM2025 7 2
Antif. Smmerfest 2 3

A-Tage 0 4

4 Mikrofone (Abstimmung)
Unsere Mikrofone sind kaputt. Das passiert, wenn der Adapter kaputt geht o.ä. Die Mi-
krofone sind nicht die besten.
Es gibt Mikrofone die man direkt in das Mischpult einstecken kann. Die Mikrofone kos-
ten 25€ pro Mikrofon. Dazu müsste man ca. 30€ für Kabel ausgeben. Man könnte das
über SVB-Mittel abrechnen lassen.
Ein Nachteil könnte sein, dass man dazu immer das Mischpult benötigt. Der Karaoke
Aufbau dauert dann auch länger. Die Stolpergefahr ist hoch. Vorteile sind: bessere Qua-
lität, niedrigerer Preis und Einsatz für Sachen wie Pubquiz etc.
Warum nehmen wir nicht gleich Funkmikrofone? Die kosten zusammen 150€ sind ka-
bellos, aber von schlechterer Qualität und haben quasi keinen Output.
Man könnte auch einen neuen Mixer kaufen, der kostet nur 25€.
Kai macht eine Präsentation.

5 GuMie H-Toilette EG geschlossen. Warum?
Ein Depp hat ins, bzw. nebens Klo gekotzt! Augenzeugen berichten: Es ging nichts ins
Klo und es hat sich schon eine Kruste gebildet.
Bleibt das Klo jetzt die ganze Zeit zu? Wir hoffen nicht, weil die Toilette ist super.
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Allgemein braucht man nach Festen Personen die sich drum kümmern, dass Toiletten
etc. sauber bleiben. Das müssen auch nicht Reinigungsdienste machen. Die Leute müs-
sen/dürfen NICHT aus der Fachschaft sein. Wo pöbeln wir? Pöbeln wir überhaupt. Wir
warten ab.

6 Sommerfest
Es lief gut, dass alles am Ende alles gut lief.
Die Fachschaften kümmern sich um das Wasserrad, um das Kinderschminken und man
muss sich mit Menschen von der Uni treffen.
Man könnte verbessern:

• Die Kommunikation

• Es gab keine Abbauschichten

• Wer organisiert das eigentlich? Bzw. wer ist der Ansprechpartner?

Des Weiteren müsste man auch mit der Uni sprechen und das vielleicht auch in der Fak-
Rat Vorbesprechung ansprechen. Vor allem auch wer der Veranstalter ist, muss offiziell
geklärt werden. Vor allem mit GEMA Gebühren, etc..
Insgesamt kann man zuerst mit der Mathe Fachschaft reden.

7 und Timmer sprach zu Kai
Es gab 3 Punkte, obwohl es 4 gab, den einen hat er vergessen, er kam aber nochmal
zurück.

• Antons Jacke lag noch bei ihm, die liegt jetzt nicht mehr da

• Westbaufenster: Die ersten zwei Fenster im Westbau dürfen nicht offen sein (wegen
Brandschutz).

• Bibliotheksraum oben: Wir sollen einen one pager schreiben. Aber warum denn,
der Raum ist doch jetzt immer offen.

• Overleaf: Kostet 40.000€ im Jahr. Das könnte ein bisschen viel sein. Man könnte
vielleicht zwei Lizenzen kaufen und dann Projekte verteilen. Man könnte auch
über einen Server nachdenken. Oder über einen HiWi Job für die Fachschaft? Das
mit dem Server könnte infrastruktuell nicht ganz einfach sein, datenschutzrechtlich
sollte man sich große Gedanken machen.
Wir könnten ein Pilotprojekt starten. Samuel rechnet das mal durch und stellt das
nächste Woche vor.

6



8 Sitzungsbeginn
Wir machen eine Telegramumfrage bzgl. der Sitzungsstartzeit, diese Zeit wird genom-
men, dann ist das auch repräsentativer. Es steht 18:15 Uhr oder 18:30 Uhr zur Auswahl.
Wer macht die Umfrage? Es gibt Vor und Nachteile bezüglich der Uhrzeit die schon
öfters erörtert wurden. Eine Telegramumfrage scheint am sinnvollsten zu sein. Sie wurde
erstellt.

9 Sonstiges

9.1 Sitzungsort, Sitzungsbier, Sitzungssprecher, Sitzungsprotokollant,
Sitzungsequipment, Sitzungs...

Wenn man als erste Person da ist, dann bringt doch bitte Beamer, Getränke etc. mit.
Wenn man Protokoll schreiben will, soll man eine Nachricht in die Gruppe schreiben.
Wenn nicht eine Nachricht mit der Frage, wer will schreiben? Sitzungsort: Aquarium
per default, es sei denn jemand entscheidet sich aktiv für draußen. Wir ändern das auch
auf der Website.

9.2 Pullis

Es gibt das neue Logo. Aber es hat funktioniert. Pullis wurden bestellt, vielen Dank! Es
wird sich um die Druckgröße gekümmert.

9.3 Period Boxen

Wir schreiben es auf die TO von nächster Woche. Wenn Dinge leer sind, kann man eine
Mail schreiben. Menschen die Zugang haben, sollten sich um Dinge kümmern. Wenn
jemand noch Lust/Kapazität hat mit zu verantwortlich zu fühlen, soll sich melden. Falls
wer wen kennt und jemand wen kennt, etc.

9.4 Mikrowelle

Die Mikrowelle steht immer noch im Aquarium. Haben wir das Thema aufgegeben? Wir
sprechen das nächste Woche nochmal an.

9.5 Website auf die Checkliste

Ja machen wir.

9.6 Ein Satz

Man müsste mit Getränkemenschen reden. Wird gemacht.
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9.7 Erstitüten

Wir haben schon die Flaschenöffner die wir normalerweise von der Werkstatt bekommen.
Wollen wir eine Dopplung? Conor ist Werkstattmensch.

Ende der Sitzung: 20:58 Uhr
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